

Absender:

CDU-Fraktion im Rat der Stadt

16-01855

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Wirtschaftskongresse in Braunschweig

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

24.03.2016

Beratungsfolge:

Wirtschaftsausschuss (zur Beantwortung)

Status

08.04.2016

Ö

Sachverhalt:

Braunschweig ist bekanntermaßen eine prosperierende Großstadt, die nicht nur besonders attraktiv für junge Familien und internationale Betriebe sowie Forschungseinrichtungen ist, sondern dazu auch noch ein höchst interessanter Kongressstandort.

Kongresse zu aktuellen Wirtschaftsthemen können verschiedene positive Effekte auf einen Standort haben. Zum einen wird das Image einer Stadt bei Unternehmen erheblich gesteigert, zum anderen haben Unternehmen die Möglichkeit, sich über aktuelle Entwicklungen auszutauschen oder Meinungsführern direkt vor Ort zu begegnen und wirtschaftsrelevante Themen zu vertiefen. Positive Nebeneffekte sind die u.a. die Schaffung und Festigung von Netzwerken und die Nachwuchsfundung.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Gab es in den letzten 3 Jahren namhafte Wirtschaftskongresse in Braunschweig und wenn ja, von wem, mit wie vielen Teilnehmern und zu welchen Themen?
2. Wie schätzt das Wirtschaftsdezernat die Bedeutung von Kongressen für das jeweilige Unternehmen und für den Standort Braunschweig ein?

Anlagen:

keine